

UN CADEAU POUR SÉLIM

UN SPECTACLE ENGAGÉ

SUR SCÈNE, 180 DANSEURS ET COMÉDIENS VOUS PLONGERONT DANS L'UNIVERS ENVOÛTANT D'UN CONTE ORIENTAL, AU CŒUR DU DÉSERT, ENTRE MYSTÈRES ET MERVEILLES.

SÉLIM, FILS DU SULTAN, CHOISIT POUR SON 10^e ANNIVERSAIRE, UNE MARIONNETTE PARMIS LES TRÉSORS RAPPORTÉS PAR UN MYSTÉRIEUX MARCHAND. TRÈS VITE, IL NE TARDE PAS À DÉCOUVRIR QUE CE CADEAU RENFERME UN SECRET EXTRAORDINAIRE...

SA GRANDE SŒUR ZAÏNA, PRIVÉE DES MÊMES PRIVILÈGES EN TANT QUE FILLE, OSCILLE ENTRE JALOUSIE ET SOIF D'ÉGALITÉ.

CE CONTE ABORDE DES THÈMES TELS QUE, LA LUTTE POUR LA LIBERTÉ, LA CONDITION DES FEMMES DANS LE MONDE ET LA MANIPULATION SOUS TOUTES SES FORMES.

UN VOYAGE EMPREINT D'ÉMOTION ET DE COURAGE, OÙ CHAQUE PERSONNAGE PORTE EN LUI L'ESPOIR D'UN MONDE PLUS JUSTE.

CE SPECTACLE, QUI S'ADRESSE AUTANT AUX PETITS QU'AUX GRANDS, EST PORTÉ PAR NOS COMÉDIENS ET DANSEURS À TRAVERS DIVERS STYLES DE DANSE : CONTEMPORAIN, CLASSIQUE, MODERN JAZZ, HIP-HOP ET THÉÂTRE.

VENEZ LES APPLAUDIR SUR LA SCÈNE DU THÉÂTRE DE COSSONAY !

AVEC CETTE CRÉATION, HÉLÈNE POCHOLON, À LA TÊTE DE L'ÉCOLE HÉLIA, SIGNE SA 13^e PRODUCTION EN COLLABORATION AVEC TOUS LES PROFESSEURS.

SPECTACLE@ECOLEDANSEHELIA.CH

076 639 21 15

WWW.ECOLEDANSEHELIA.CH